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estaduais. O deputado Telhada também admite que o salário 
da Polícia Militar é um dos piores do Brasil, da Polícia Civil, dos 
nossos servidores da Segurança Pública.

O mesmo acontece com os servidores da Educação. Então, 
logicamente, os profissionais da Educação, sobretudo professo-
res e professoras, acumulam cargos.

Agora a Secretaria da Educação, a Seduc, através do seu 
secretário Rossieli, publicou a resolução 107 e a portaria 18. 
Isso aqui vai arrebentar o magistério estadual, vai prejudicar 
a vida, a sobrevivência de milhares de professoras do ensino 
fundamental.

Secretário Rossieli, o que é isso? Tanto sadismo, tanta 
perversidade, me parece que essa Secretaria da Educação fica 
fazendo cálculos todos os dias para ver o que ela vai fazer para 
prejudicar os profissionais da Educação.

É desmonte do CEEJA, é Resolução 107, Portaria 18, até 
mesmo - depois vou voltar ao tema - a questão do abono Fun-
deb. Aquilo é uma vergonha, uma vergonha que esse projeto 
não tenha sido aprovado até agora.

São várias as maldades desse governo, estou registrando 
aqui três. A destruição, o desmonte, do CEEJA, que nós estamos 
tentando reverter com o PDL nº 83, que eu apresentei, e essas 
duas portarias para as quais já apresentamos PDLs também, 
para que a portaria seja revogada e a resolução também, essa 
Resolução 107.

Repito, isso vai destruir a vida profissional de muitas e 
muitas professoras do estado de São Paulo. E vai prejudicar 
milhares de alunos em todo o estado, porque, se essa legislação 
permanecer em vigor, se não houver uma alteração, uma fle-
xibilização, as professoras serão obrigadas a exonerar um dos 
seus cargos, porque não haverá como acumular cargo, não vai 
bater horário.

É simples, secretário Rossieli, não é possível que V. Exa. 
mantenha essa legislação sádica, perversa, um absurdo. Nós 
exigimos a imediata revogação ou mudança, tanto da Resolu-
ção 107 como também da Portaria nº 18.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, 

deputado. O senhor pode assumir a Presidência, por favor?
Chamo neste momento o deputado Caio França. (Pausa.) E 

solicito ao deputado Carlos Giannazi que assuma a Presidência 
para que eu faça uso da palavra.

* * *
- Assume a Presidência o Sr. Carlos Giannazi.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Dando 

sequência à lista de oradores inscritos, com a palavra o nobre 
deputado Coronel Telhada.

O SR. CORONEL TELHADA - PP - Obrigado, deputado. 
Boa tarde a todos. Cumprimento a todos que nos assistem 
pela Rede Alesp, cumprimento as Sras. e Srs. Deputados aqui 
presentes, todos os assessores, funcionários, nossas queridas 
policiais militares hoje aqui, a cabo Bastos e a soldado Fontoura 
que hoje estão aqui, estamos com uma representação feminina 
policial muito forte.

Falando em feminino, ontem uma cabo se suicidou, acho 
que foi no 47 I, foi isso? 47 I não é, Teresa? Sargento Teresa 
tinha me passado. Infelizmente mais um suicídio na Polícia 
Militar, uma moça jovem ainda, bonita. A gente não sabe o que 
levou a pessoa a perder a cabeça desse jeito e acabar cometen-
do o tal ato de loucura. A gente imagina, dificuldade salarial, 
familiar. É uma pena que o Estado não dê a devida atenção não 
só à Polícia Militar, mas a todo o nosso funcionalismo.

A gente vem diariamente reclamar aqui e, infelizmente, 
não vê resultado. Eu normalmente faço críticas ao Estado, hoje 
vou falar bem do Estado. É uma pena a gente não poder fazer 
isso todo dia, não é, Giannazi? Eu gostaria de vir aqui todo dia 
falar bem do Estado, falar bem de todo mundo, porque a gente 
teria um governo muito mais forte para a população, e a gente 
não vê isso.

Mas hoje eu quero fazer um elogio ao Governo do Esta-
do de São Paulo, ao governador João Doria, porque ele é o 
governador, ele é o chefe, também tem que ser elogiado, pelo 
trabalho da Casa Militar. Gostaria até que os deputados que 
tivessem oportunidade prestassem atenção nesse trabalho que 
a Casa Militar tem feito junto à Defesa Civil dos municípios, 
através de emendas.

Nós destinamos emendas às defesas civis dos municípios, 
onde são apresentados kits de viaturas, equipamentos, e é um 
valor que tem tido um resultado muito positivo. E hoje nós 
estivemos no município de Mairiporã. Então a primeira foto 
- já pode colocar, por favor -, essa foto foi tirada logo após o 
evento, onde foram entregues viaturas para os municípios de 
Mairiporã, Franco da Rocha e Francisco Morato.

Foram viaturas para a Defesa Civil, picapes, viaturas pica-
pes, motosserras, geradores, bote inflável, pode ver que na foto, 
em cima, no canto direito, tem um bote inflável.

Não aparece na foto, só um pedacinho do “highlight” da 
viatura, mas três viaturas foram entregues. Então, através da 
Defesa Civil do estado de São Paulo, da Casa Militar, nós temos 
feito, através das nossas emendas também, a destinação de 
viaturas e equipamentos para os municípios.

E hoje nós estivemos em Mairiporã, onde eu estou na foto. 
À esquerda, de camisa azul, está o prefeito Aladim, de Mairipo-
rã; logo ao lado dele, o prefeito Nivaldo de Franco da Rocha; ao 
lado do Nivaldo está o vice-prefeito Ildo, de Francisco Morato, 
porque a prefeita não pôde estar presente. Ela estava palestran-
do em uma convenção e não pôde comparecer.

Ao meu lado o major Alberto, da Defesa Civil, também da 
Casa Militar. Nós tivemos a grata satisfação de estar com essas 
pessoas, que também têm trabalhado forte pelo município. 
Foi um belo evento e eu agradeço aqui, parabenizo a todos e 
agradeço.

Lembrando que hoje, eu quero fazer aqui uma homenagem 
mais uma vez ao nosso sempre galinho de ouro, Eder Jofre, 
hoje, dia 18 de novembro, em 1960, faltava um ano para 
eu nascer ainda, o Eder Jofre foi sagrado campeão mundial 
de boxe em 1960, peso galo, lá vencendo o mexicano Eloy 
Sanchez. Um ano mais tarde Eder Jofre unificou os títulos dos 
galos, ao vencer o irlandês Johnny Caldwell, tornando-se o 
único campeão do mundo na categoria.

Então parabéns ao nosso sempre ídolo Eder Jofre, hoje aos 
83 anos, infelizmente sofrendo do mal de Parkinson, mas é uma 
figura que tem que sempre ser lembrada pelos brasileiros, uma 
figura que tem que ser homenageada viva. Eu tive o prazer de 
homenagear o Eder Jofre aqui nesta Casa com o colar legislati-
vo. É uma das gratas lembranças que eu tenho.

Hoje, dia 18 de novembro, também é comemorado o Dia 
Nacional de Combate ao Racismo, uma coisa importante. Às 
vezes a gente fica acompanhando alguns, eu gosto da parte 
histórica, o que fizeram com os negros no passado é uma coisa 
inadmissível, escravidão, aquelas loucuras todas, então é impor-
tante o combate ao racismo para que nunca mais ocorram 
essas atitudes criminosas, baseadas em raça, em religião, enfim, 
qualquer tipo de preconceito.

Finalmente, lembrando que também hoje é Dia do Con-
selheiro Tutelar, um serviço muito importante. Parabéns aos 
amigos e às amigas que labutam na função de conselheiros 
tutelares. Parabéns, continuem trabalhando forte nessa missão 
e contem conosco aqui na Assembleia Legislativa.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - CARLOS GIANNAZI - PSOL - Dando 

sequência à lista de oradores inscritos, com a palavra a nobre 
deputada Janaina Paschoal.

A SRA. JANAINA PASCHOAL - PSL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Cumprimento todas as pessoas que nos acompanham, 

Professor Walter Vicioni. Vai falar, professor? Não entendi. Ok, 
abriu mão da palavra.

Está presente e abriu mão da palavra. Deputado Sebastião 
Santos. (Pausa.) Deputado Sargento Neri. (Pausa.) Deputada 
Janaina Paschoal falará posteriormente. Nós vamos dar a pala-
vra aqui para o deputado que está com um compromisso.

Vamos correr a lista: deputado Tenente Nascimento. 
(Pausa.) Deputado Agente Federal Danilo Balas. (Pausa.) Depu-
tado Jorge do Carmo. (Pausa.) Deputado Gil Diniz. (Pausa.) 
Deputado Edmir Chedid. (Pausa.) Deputado Jorge Wilson Xerife 
do Consumidor. (Pausa.) Deputada Leci Brandão. (Pausa.) Depu-
tado Reinaldo Alguz. (Pausa.) Deputado Caio França. (Pausa.) 
Deputado Major Mecca. (Pausa.) Deputado Edson Giriboni. 
(Pausa.) Deputado Rodrigo Gambale. (Pausa.) Deputada Carla 
Morando. (Pausa.)

Deputado Dirceu Dalben. (Pausa.) Deputado Carlos Gian-
nazi falará posteriormente. Deputado Coronel Telhada falará 
posteriormente. Deputada Valeria Bolsonaro. (Pausa.) Depu-
tado Marcos Damasio. (Pausa.) Deputado Adalberto Freitas. 
(Pausa.) Deputado Carlos Cezar. (Pausa.) Deputado Marcio 
Nakashima. (Pausa.) Deputado Luiz Fernando. (Pausa.) Depu-
tada Dra. Damaris Moura. (Pausa.) Deputado Conte Lopes. 
(Pausa.) Deputada Professora Bebel. (Pausa.) Deputado Teonilio 
Barba. (Pausa.) Deputado Emidio de Souza. (Pausa.) Deputada 
Analice Fernandes.

Pela lista suplementar: deputado Delegado Olim. (Pausa.) 
Deputado Coronel Nishikawa. (Pausa.) Deputado Sergio Victor. 
Vossa Excelência tem o tempo regimental. Aproveitar e agrade-
cer aos deputados que abriram a palavra, a princípio, para que 
o deputado Sergio Victor fizesse o uso da palavra.

O SR. SERGIO VICTOR - NOVO - Boa tarde, presidente. Boa 
tarde, colegas aqui. Boa tarde, colegas da imprensa e das equi-
pes técnicas. Primeiro, começo agradecendo aos meus amigos 
deputados aqui que abriram mão do seu tempo para que eu 
pudesse falar primeiro. Hoje, tenho um assunto importante aqui 
para compartilhar com vocês.

Tenho aqui em mãos um ofício dos CEEJAs, dos 39 Centros 
Estaduais de Educação para Jovens e Adultos do Estado de São 
Paulo. Sei que essa é uma briga também já de alguns colegas 
aqui da Assembleia, briga importante.

Este ofício é simples: eles exigem aqui, ou demonstram a 
sua insatisfação com as alterações da Resolução Seduc 119, de 
11 de novembro recente, que altera a Resolução SE nº 75, de 7 
de dezembro de 2018.

Basicamente, o que essa nova Resolução da Secretaria de 
Educação faz é reduzir o tempo de atendimento dos CEEJAs 
para os alunos, os CEEJAs, que prestam um serviço importan-
tíssimo para vários jovens e adultos que estão retomando a sua 
educação no estado de São Paulo.

Isso é um pleito importante. Nessa pandemia, o que a 
gente viu foi uma evasão enorme de diversos alunos do Ensino 
Médio, e a gente vai sofrer os impactos disso por muito tempo. 
Isso, em algum momento, vai chegar aqui nos nossos Centros 
Estaduais de Educação de Jovens e Adultos.

O que eles estão preocupados é “olha, se reduziu o tempo 
de atendimento, se reduziu o número de funcionários, se essa 
Resolução seguir vigente”, todos os 39 diretores e todas as 
suas equipes estão muito preocupados que vai prejudicar 
demais o atendimento aos paulistas que precisam desse servi-
ço, que precisam terminar os seus estudos.

Então, pessoal, aqui, em nome da Diretoria do CEEJA de 
Taubaté, onde eu moro e onde tive o privilégio de inclusive, 
um tempo atrás, dar uma palestra sobre empreendedorismo, 
empreendedorismo na prática, deixo aqui todo o meu respeito 
a todos os diretores, a todos os profissionais do CEEJA. Têm o 
meu apoio, com este ofício, com estas reivindicações.

Já solicitamos ao secretário Rossiele que nos atenda, em 
conjunto com vocês, diretores, para que a gente possa conver-
sar. O secretário Rossiele sempre foi bastante ativo nas visitas 
às escolas, nas conversas com os profissionais da Rede.

Então, tenho certeza de que ele vai nos atender. Isso é de 
extrema importância e urgente, para que a gente possa fazer 
os devidos ajustes, sem prejuízo da Educação de milhares de 
alunos dos 39 Centros de Educação de Jovens e Adultos, CEEJA, 
do estado de São Paulo.

Deixo aqui meu apelo. Secretário Rossiele, por favor, nos 
receba, ouça o que eles têm para dizer. Tenho aqui vários dados 
dos alunos matriculados, dos quadros de profissionais, do tama-
nho do desafio que o estado de São Paulo inteiro vai ter, caso 
essa Resolução siga adiante. Então, conto com sua atenção e 
sensibilidade também, para nos receber, e que a gente possa 
revisar essa Resolução o mais rápido possível.

Agradeço novamente aqui a todos os colegas pelo tempo. 
E deixo aqui, reforço meu apoio a todos os profissionais dos 
CEEJAs e da Educação do estado de São Paulo.

Obrigado.
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Muito obri-

gado, Sr. Deputado. O próximo deputado é o deputado Sargento 
Neri. (Ausente.) Deputada Dra. Damaris Moura. (Ausente.) 
Deputado Léo Oliveira. (Ausente.) Deputado Carlos Giannazi. 
Vossa Excelência tem o tempo regimental.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO 
ORADOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, teles-
pectadores da TV Alesp, quero aqui me associar ao que disse o 
deputado Sergio Victor. Deputado, V. Exa. foi direto ao ponto, 
porque o governo Doria está desmontando os CEEJAs, que são 
os Centros de Educação de Jovens e Adultos.

Inclusive eu falei muito, ainda durante a semana, sobre 
esse tema, e eu apresentei também o PDL - Projeto de Decreto 
Legislativo - nº 83, para revogar, para anular exatamente essa 
Resolução 119, que, repito, essa resolução da Seduc, da Secre-
taria da Educação, vai desmontar um projeto que funciona em 
todo o estado de São Paulo. Então, a Assembleia Legislativa 
pode reverter essa situação, votando o nosso PDL, ou o secretá-
rio pode revogar a sua própria resolução, porque há um descon-
tentamento geral em todo o estado.

Mas esse governo, Sr. Presidente, deputado Telhada, é o 
governo da destruição da Educação, porque me parece que 
tudo que a Seduc faz é para prejudicar os profissionais da 
Educação.

É tanta perversidade, é tanto sadismo! Todas as medidas 
que são publicadas, seja portaria, seja uma resolução, um 
decreto, todos caminham no sentido de prejudicar os servidores 
da Educação.

Ontem eu falei, por exemplo, tanto da Portaria nº 18, de 
2021, que trata da questão da atribuição de aulas, como tam-
bém falei da Resolução 107, que trata da questão da alteração 
da jornada das aulas da Rede Estadual.

Então, esses dois documentos, tanto a Resolução 107, 
como também a Portaria 18, Sr. Presidente, estão causando 
um mal terrível na rede estadual, prejudicando milhares de 
professoras, sobretudo professoras de PEB I, professoras que 
trabalham com as séries iniciais do Ensino Fundamental.

Essas professoras foram atingidas em cheio, muitas delas 
acumulam cargos, lecionam em duas redes, ou na rede estadu-
al, acumulando em uma rede municipal, seja de uma cidade do 
interior, da Grande São Paulo ou mesmo da Capital, da Baixada 
Santista.

Às vezes a professora tem dois cargos no estado ou ela 
acumula com uma escola da rede particular, porque qualquer 
pessoa sabe disso e eu quero crer que o secretário saiba tam-
bém.

Não é possível que o secretário não saiba que milhares 
e milhares de professoras e professores acumulam cargos na 
rede estadual para sobreviver, porque o salário é muito baixo, 
principalmente o salário da rede estadual, que é um dos mais 
baixos do Brasil quando a gente compara com as outras redes 
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RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE
1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - SERGIO VICTOR
Critica resolução que reduz os atendimentos aos alunos do 
CEEJA. Afirma que muitos serão prejudicados por conta da 
medida. Solicita encontro com o secretário de Educação, 
Rossieli Soares, para revisão da resolução.
3 - CARLOS GIANNAZI
Endossa a fala do deputado Sergio Victor a respeito de 
resolução que afetará os CEEJAs. Menciona o PDL 83/21, 
que pretende revogar a resolução citada. Tece críticas 
a mudanças no sistema de atribuição de aulas aos 
professores.
4 - CARLOS GIANNAZI
Assume a Presidência.
5 - CORONEL TELHADA
Elogia os trabalhos da Casa Militar, que tem entregado 
viaturas e equipamentos para uso da Segurança Pública, 
em diversas cidades. Exibe imagens de realização das 
entregas citadas, em Mairiporã. Lembra a vitória de Éder 
Jofre como campeão mundial de boxe, em 1960. Cita as 
datas comemorativas do dia.
6 - JANAINA PASCHOAL
Convida os demais deputados a apoiarem emenda 
aglutinativa de sua autoria, que pretende excluir o artigo 
4º do PL 410/21. Critica inclusão do artigo citado, pelo 
deputado Mauro Bragato.
7 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
GRANDE EXPEDIENTE
8 - DOUGLAS GARCIA
Diz que o YouTube teria retirado, de sua plataforma, vídeo 
de ato solene contrário à vacinação compulsória. Afirma 
não ser contra a vacinação. Tece críticas ao contrato do 
governo estadual com a empresa Sinovac. Afirma que 
o governador João Doria teria acelerado o processo de 
vacinação para fins eleitoreiros. Relata possíveis casos de 
reações às vacinas contra a Covid-19. Menciona realização 
de audiência pública que pretende discutir a proibição do 
"passaporte de vacinação", no dia 26/11.
9 - JANAINA PASCHOAL
Diz ter recebido comitiva do Oncocentro a respeito da 
necessidade do aumento do orçamento para a instituição. 
Discorre sobre as dificuldades no tratamento de tumores 
pelo SUS. Faz leitura de relato de usuário da estação 
Guaianases da CPTM, lamentando a falta de acessibilidade 
do local. Solicita o apoio dos demais deputados para a 
realização das devidas melhorias na estação citada. Critica 
o governo da Bahia por decreto que exige vacinação de 
servidores e empregados públicos.
10 - CARLOS GIANNAZI
Pede a votação do PLC 37/21. Cita a apresentação de 
emendas ao texto para inclusão de mais funcionários 
da Educação. Clama por um Parlamento independente. 
Discorre sobre o PDL 22/20, que suspende os descontos nos 
salários de aposentados e pensionistas.
11 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, demonstra apoio ao texto do PLC 37/21.
12 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Destaca a importância dos textos citados pelo deputado 
Carlos Giannazi.
13 - CONTE LOPES
Lembra carreira militar. Comenta promessa de campanha 
do governador para aumento salarial das polícias. Cita 
déficit de 15 mil homens nas forças de Segurança. Critica 
a instalação de câmeras nos coletes dos agentes. Exibe 
vídeos de assaltos. Tece críticas às políticas de segurança 
implementadas pelo governador. Comenta o assassinato do 
vereador de Itapevi, Denis Lucas.
14 - CONTE LOPES
Assume a Presidência.
15 - CORONEL TELHADA
Lembra de CPI instalada nesta Casa para investigar os 
membros do Condepe citados na Operação Ethos, em 
2017. Discorre sobre a eleição da instituição para o cargo 
de ouvidor do Estado, a qual considera suspeita. Analisa 
as publicações de resultados no Diário Oficial. Pede a 
anulação da eleição e novo pleito. Alega interferência 
partidária dentro da entidade. Comenta as funções do 
ouvidor do Estado.
16 - VALERIA BOLSONARO
Pelo art. 82, rebate fala do ministro Dias Toffoli sobre 
semipresidencialismo. Critica interferências do Supremo 
Tribunal Federal no governo. Questiona a liminar do 
ministro Edson Fachin, suspendendo a lei estadual que 
proíbe a utilização de linguagem neutra em escolas de 
Rondônia. Comenta a dificuldade para o uso do dialeto por 
pessoas com deficiências.
17 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, registra a presença de comissão que 
representa os aprovados no concurso de analista jurídico 
do Ministério Público. Informa que os presentes pediam 
a aprovação do PLC 22/19, enviado pelo Ministério 
Público. Repudia a extinção da Secretaria de Cultura de 
São Vicente. Reflete sobre a importância da cultura para 
o desenvolvimento da sociedade. Considera este o setor 
mais afetado pela pandemia. Critica o oficio enviado 
pelo Instituto de Pesquisas Tecnológicas ao Sindicato 
dos Trabalhadores da Ciência e Tecnologia, após fala de 
representante em audiência pública.
18 - CARLOS GIANNAZI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
19 - PRESIDENTE CONTE LOPES
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 19/11, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 
Telhada.
* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - CORONEL TELHADA - PP - Presente o 

número regimental de Sras. Deputadas e Srs. Deputados, sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos nesta tarde de 
quinta-feira, dia 18 de novembro de 2021. Esta Presidência dis-
pensa a leitura da Ata da sessão anterior e recebe o expediente.

Abrindo o Pequeno Expediente, oradores inscritos: deputa-
da Márcia Lia. (Pausa.) Deputada Maria Lúcia Amary. (Pausa.) 

ITEM 42 - Ofício C.M.H., Nº 151-03/2020, da Câmara 
Municipal de Hortolândia/SP, que encaminha cópia da Moção nº 
094/2020, que manifesta 'Repúdio ao Governador do Estado de 
São Paulo, João Doria, pela retirada da menção à era cristã no 
material didático.'

ITEM 43 - Ofício 314, da Câmara Municipal de Sorocaba/
SP, que encaminha cópia da Moção nº 09/2020, que 'Manifesta 
APOIO à APEOESP, à AFUSE e ao SINTESP, contra o retorno às 
aulas enquanto não houver vacina contra o COVID-19 disponí-
vel no Brasil.'

ITEM 44 - Ofício nº 745/2020, da Câmara Municipal de 
Garça/SP, que encaminha cópia de inteiro teor do Requerimento 
nº 818/2020, que requer a 'CONVOCAÇÃO IMEDIATA DOS 
APROVADOS NO CONCURSO DE SUPERVISOR DE ENSINO.'

ITEM 45 - Requerimento nº 1004/2020, da Câmara Munici-
pal de Araraquara/SP, que encaminha cópia de Moção de Apoio, 
'para que seja feita a chamada imediata dos aprovados no 
concurso de Supervisor de Ensino do quadro do magistério do 
estado de São Paulo.'

ITEM 46 - Ofício nº 4299/2020-DAL, da Câmara Munici-
pal de Santos/SP, que encaminha cópia do Requerimento nº 
5106/2020, 'para que o Porta Aviões NAe São Paulo (A-12) atu-
almente descomissionado, seja doado pela Marinha Brasileira, 
a cidade de Santos, para que se torne um navio museu e fique 
ancorado nas imediações do Valongo.'

ITEM 47 - Ofício CG/342/2020-c, da Câmara Municipal da 
Estância Turística de Tupã/SP, que encaminha cópia da Indica-
ção nº 246/2020, que 'solicita a realização de esforços com o 
objetivo de promover alterações no texto da Portaria nº 328, de 
05 de abril de 2018, excluindo do disposto em referido ato os 
processos de autorização de cursos de graduação em Medicina 
que sejam de iniciativa da União, dos Estados e Municípios, em 
localidades com posição estratégica e que, nas imediações, não 
contem com faculdades de medicina privadas ou públicas.'

ITEM 48 - Ofício Nº P-413/2020/SL3/SL - P.G. Nº 
3.579/2020, da Câmara Municipal de São Bernardo do 
Campo/SP, encaminhando cópia autêntica do Requerimento 
nº 121/2020, que solicita que o 'Poder Legislativo Estadual, 
por meio de sua Comissão de Educação, receba, em reunião 
a ser posteriormente agendada, os coordenadores da ETEC 
Lauro Gomes e os membros da Comissão de Educação, Cultura 
e Esportes desta Câmara Municipal, para tratar dos assunto 
referentes ao pleito da comunidade escolar da referida ETEC 
visando a manutenção do Vestibulinho ETIM para o primeiro 
semestre de 2021.'

ITEM 49 - Ofício nº 495/2020/DL-mms, da Câmara de 
Vereadores de Pindamonhangaba/SP, que encaminha cópia da 
Moção de Apoio nº 75/2020, referente 'à CHAMADA IMEDIATA 
DOS APROVADOS NO CONCURSO DE SUPERVISOR DE ENSINO.'

ITEM 50 - Ofício nº 429/2020-CMV, da Câmara Municipal 
de Jacareí/SP, que encaminha cópia da Moção Nº 185/2020, 
que manifesta apoio 'à chamada imediata dos aprovados no 
concurso público para provimento de cargo de Supervisor de 
Ensino do Quadro do Magistério do Estado de São Paulo, em 
conformidade com o Edital SE nº 02/2018.'

ITEM 51 - Ofício nº 164/2020, da Câmara Municipal de 
Bariri/SP, que encaminha cópia da Moção nº 91/2020, que mani-
festa 'apoio à chamada imediata dos aprovados no concurso 
de Supervisor de Ensino do quadro do magistério do estado de 
São Paulo.'

ITEM 52 - Ofício Nº 1185/2020, da Câmara Municipal de 
Barretos/SP, que transcreve na íntegra o teor do Requerimento 
nº 1251/2020, que manifesta apoio 'para que seja feita a cha-
mada imediata dos aprovados no concurso de supervisor de 
ensino do quadro do magistério do estado de São Paulo.'

ITEM 53 - Cópia da Moção Nº 005/2020, da Câmara Muni-
cipal de Paulistânia/SP, que manifesta apoio 'à chamada ime-
diata dos aprovados no concurso de Supervisor de ensino do 
quadro do Magistério do Estado de São Paulo.' ITEM 35 - Ofício 
CMRG/ 149/ 2020, da Câmara Municipal de Ribeirão Grande/SP, 
que encaminha cópia da Moção de Apoio nº 001/2020, referen-
te 'à NOMEAÇÃO IMEDIATA DOS APROVADOS NO CONCURSO 
DE SUPERVISOR DE ENSINO.'

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS DA 
PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA, DA 
PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
CONVOCAÇÃO
Convoco, nos termos regimentais e do Ato da Mesa n? 16, 

de 2021, as Senhoras Deputadas e os Senhores Deputados abai-
xo relacionados, membros desta Comissão, para uma Reunião 
Extraordinária a realizar-se no dia 30/11/2021, terça-feira, às 
14:00 horas, no Ambiente Virtual, com a finalidade de proceder 
à oitiva da Secretária de Estado de Desenvolvimento Social, 
Senhora Célia Parnes, que irá prestar contas do andamento de 
sua gestão, bem como demonstrar e avaliar o desenvolvimento 
de ações, programas e metas daquela Secretaria, de acordo 
com o artigo 52-A da Constituição Estadual.
Membros Efetivos  Membros Substitutos
Leticia Aguiar PSL Major Mecca
Emidio de Souza PT Dr. Jorge Do Carmo
Márcia Lia PT Teonilio Barba
Dra. Damaris Moura PSDB Marcos Zerbini
Patricia Bezerra PSDB Maria Lúcia Amary
Altair Moraes REPUBLICANOS Gilmaci Santos
Ataide Teruel PODE Marcio da Farmácia
Tenente Nascimento PP Delegado Olim
Erica Malunguinho PSOL ---
Douglas Garcia PTB ---
Adriana Borgo PROS ---

Sala das Comissões, em 25/11/2021.
Deputado Emidio de Souza
Presidente

 COMUNICADOS

 COMISSÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA
COMUNICADO DE PRORROGAÇÃO
COMUNICO às Senhoras Deputadas, aos Senhores Depu-

tados, à sociedade civil, aos núcleos e às instituições culturais 
com atuação no Estado de São Paulo que, até às 20h do dia 
30/11/2021 (horário oficial de Brasília), ficará prorrogado o 
prazo para as indicações das personalidades físicas ou jurídicas 
que se destacaram na sociedade em razão de sua contribuição 
com a música dita caipira de raiz e qualquer outra forma de 
arte genuinamente popular que a complemente, no Estado de 
São Paulo, para a 5ª Edição do "Prêmio Inezita Barroso", insti-
tuído pela Resolução nº 910/2016, regulamentada pelo Ato da 
Mesa nº 42/2016.

Devido às restrições sanitárias decorrentes da Pandemia 
Covid-19, as indicações deverão ser por escrito e enviadas para 
a Secretaria da Comissão de Educação e Cultura da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, exclusivamente pela rede 
internet, no e-mail cec@al.sp.gov.br acompanhadas de um 
breve histórico (máximo 3 laudas) de cada indicado.

O prêmio, consistente na entrega de uma estatueta con-
feccionada em metal de cor ouro velho, com base retangular 
sobre a qual ergue-se um busto esculpido representando a 
Patronesse, Sra. Inezita Barroso, acompanhada de um diploma, 
será concedido pelo Presidente da Assembleia Legislativa, 
mediante proposta da Comissão de Educação e Cultura, que 
definirá, no máximo, 10 (dez) indicados a serem contemplados 
em cada edição.

A entrega do prêmio está prevista para ocorrer em ceri-
mônia solene, pré-agendada para o dia 11/03/2022, às 10h, 
expressamente convocada para esse fim.

Deputado Maurici
Presidente da Comissão de Educação e Cultura


